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GRUPO ACIR 
El Gobernador Francisco Garrido encabezó la supervisión de las jornadas de limpieza que se realizan en las 
escuelas de educación básica. En la escuela primaria Octavio Paz, el secretario de educación Raymundo 
Gómez pidió flexibilidad para que maestros y alumnos enfermos, no acudan a las aulas el próximo lunes. 
 
300 escuelas que atiende el CONAFE, principalmente en zona rural, no tienen abasto de agua potable a través 
de la red, reconoce la Secretaría de educación. Sin embargo se apoyará con agua distribuida por pipas. 
 
La ocupación hotelera en Querétaro se mantiene entre un 15 y un 20% de su capacidad, señala la Asociación 
de hoteleros de la entidad, tras mencionar que se cancelaron un 50% de las reservaciones que se tenían para 
los primeros días de mayo. 
 
Los apoyos que otorgará el gobierno federal a los empresarios son insuficientes, dice el representante de la 
Asociación nacional de fiscalistas, Manuel Ríos Zúñiga. Dijo que el sector patronal no está obligado a pagar a 
los trabajadores los días que no laboraron. 
 
En los dos últimos días no han ingresado a los hospitales, más personas con sospecha de padecer influenza, 
informa el Secretario de salud, Rafael Ascencio. Dijo que se destinarán 3 mdp al rubro de situaciones 
eventuales, por la contingencia del virus de la influenza. 
 
54 trabajadores comenzaron este miércoles la limpieza y desinfección de las instalaciones de la Universidad 
Autónoma de Querétaro. De acuerdo al personal de intendencia, todo se hace siguiendo las medidas sanitarias 
recomendadas por la Secretaría de salud.  
 
La clínica móvil del programa  Una mano por la salud, ubicada en el jardín Zenea, retomará su servicio de 
atención médica este jueves, luego de que la unidad suspendiera sus actividades para ser desinfectada. 
 
En la capital del Estado, los cines, teatros, bares, así como discotecas y lugares de esparcimiento comenzarán 
a operar de manera normal, dicen las autoridades municipales. Se prevé que en esta misma semana queden 
desinfectados los edificios públicos. 
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Importante continuar con las medidas sanitarias que se han venido tomando señala la Comisión de salud y 
población del Congreso local. Pidió a la sociedad que este fin de semana se celebre el día de las madres en 
casa y no saturar restaurantes y centro comerciales 
 
Pide la Secretaría de servicios públicos a la población, destruir los cubre-bocas y guantes cuando dejan de 
utilizarse, para evitar que vuelvan a ser reutilizados.  
 
El programa de becas para los queretanos que quieran estudiar en España continúa sin alternaciones pese a la 
alerta sanitaria, revela el cónsul honorario en Querétaro, Camilo Antón. 
 
Algunas sexo-servidoras no obedecieron el exhorto de las autoridades de suspender actividades del 1 al 5 de 
mayo, por lo que se les impuso sanciones económicas, informa el director de regulación sanitaria, Raúl 
Figueroa. 
 
El Laurel de la India no logró sobrevivir, informó la Secretaría de servicios públicos. Se confirmó que 150 mil 
pesos se invirtieron en el intento de salvarlo.  
 
Fundamental que los legisladores tomen en cuenta al sector profesional para la realización de reformas, señala 
el Notario Jorge García Ramírez, en una conferencia sobre la reforma a la ley, que ofreció a integrantes de la 
FECAPEQ. 
 
Durante la segunda pre-asamblea diocesana se destacó que urge una pastoral vocacional de los medios y de 
los católicos, para que estos últimos sean más comprometidos, dijo el vocero de la diócesis, Saúl Ragoitia. 
 
Cualquier obispo al cumplir los 75 años, debe renunciar a su cargo, de acuerdo al derecho canónico, señala 
Saúl Ragoitia, quien reveló que probablemente el próximo año, el Obispo Mario de Gasperín estará en esta 
situación. 
 
El INAH en Querétaro no proporciona información de la obra que se realiza en el templo de Santa Clara, 
denuncia el Arquitecto Gonzalo Ruiz Posada. 
 
El Director del INAH en la entidad, Diego Prieto Hernández, informó que la obra en Santa Clara la realiza el 
departamento de sitios y monumentos de Gobierno del estado y no hay irregularidades de ningún tipo. 
 
Arraiga la Procuraduría General de Justicia a Nelson Mauricio Venegas Arévalo, presunto responsable del 
homicidio del ex Director de la Policía municipal de Colón, Manuel Alejandro García Martínez, así como a la 
esposa del occiso, Martha Alicia Cabrera García. 
 
En un 80% han caído las actividades de los profesionales en el municipio de San Juan del Río debido a la alerta 
sanitaria, declara Luis Eduardo Ugalde, Presidente de la Asociación de profesionistas de San Juan del Río. 
 
Se espera que a partir del 15 de mayo comience la temporada de lluvias, informa el director de gestión de 
emergencias, Gerardo Quirarte, quien destacó que este martes se alcanzaron temperaturas de 39 grados en el 
municipio de Jalpan. 
 
En Corregidora, la Secretaría de Seguridad Pública municipal ha decidido suspender la aplicación de faltas 
administrativas, para evitar detener gente con sospecha de tener influenza.  
 
La administración municipal de Corregidora ha lanzado un llamado a todos los padres de familia para que se 
sumen a la limpieza de las instituciones educativas. La dependencia brindará el material requerido para dichas 
acciones.  
 
En Corregidora las autoridades municipales comenzaron a realizar las medidas de desinfección y limpieza de 
las escuelas, principalmente en los espacios que se utilizan para los desayunos en caliente o en frío, que otorga 
el DIF municipal. 
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RADIO FÓRMULA 
Las entregas de obra que realice el municipio de Querétaro serán más personales. Hasta el 6 de julio no habrá 
ceremonias de entrega, lo cual no significa que se paralicen estas acciones, informó el Secretario de gobierno 
municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. 
 
Asegura el Secretario de salud en el Estado, Rafael Ascencio, que Querétaro está preparado para hacer frente 
a un posible rebrote del virus de influenza humana en el último trimestre del año. 
 
Si no se apuesta a cualquiera de los ramos de la ciencia y que serían provechosos para el país, nunca se 
saldrá adelante, señaló Francisco Núñez Montes, candidato a la gubernatura del Estado por el PT. 
 
Oficialmente se espera que la temporada de lluvias inicie el 15 de mayo; sin embargo en estos días se han 
registrado temperaturas de hasta 38º C en el Estado, informó el Director de gestión de emergencias, Gerardo 
Quirarte Pérez.  
 
Las autoridades municipales de Querétaro declararon muerto al laurel de la India ubicado en las avenidas 
Corregidora y Universidad, pues luego de invertir más de 100 mil pesos en su tratamiento, este no respondió, 
pero está en el rango de vida de esta especie, señaló el Secretario de servicios públicos, Juan Alberto 
González Arce.  
 
El Gobernador Francisco Garrido visitó la escuela primaria Octavio Paz para dar inicio a las brigadas de 
limpieza en territorio queretano, como parte de las medidas sanitarias para evitar la propagación del virus de la 
influenza humana, antes de reanudar las clases. 
 
Aunque se desconoce cuántos cubre-bocas están siendo desechados por la ciudadanía, estos residuos se 
tratan de manera especial, tal como se hace con otros materiales como las pilas, aseguró el Secretario de 
servicios públicos municipales de Querétaro, Juan Alberto González Arce, quien dijo que deben ser mutilados 
para evitar su reuso.  
 
Son alrededor de 300 escuelas dirigidas por el CONAFE las que no cuentan con el servicio de agua necesaria 
para la limpieza de sus instalaciones, informó el Secretario de educación en el Estado, Raymundo Gómez 
Ramírez. 
 
A partir de ayer se levantaron las restricciones para la venta de alimentos en la vía pública; sin embargo habrá 
brigadas en toda la ciudad para supervisar que se atiendan las medidas sanitarias necesarias, aseguró Jorge 
Luis Alarcón Neve, Secretario de gobierno municipal de Querétaro.  
 
Alrededor de mil 500 empleados municipales regresaron a sus actividades. Se espera que a más tardar el 
próximo lunes estén al cien por ciento limpios y desinfectados los museos, informó el Secretario de gobierno 
municipal, Jorge Luis Alarcón Neve, quien además reiteró que los edificios y oficinas públicas ya fueron 
desinfectados en su totalidad.  
 

MULTIMUNDO 
El Laurel de la India está muerto. La Secretaría de servicios públicos del municipio de Querétaro analiza 
proyectos y niega que entre estos se encuentre la colocación de una estatua, monumento o retorno vehicular. 
Se habla de crearle una enredadera entre las ramas. 
 
La temperatura más alta se registró ayer en Jalpan, con 38 grados centígrados, después Tolimán y Peñamiller. 
En Querétaro fueron 33.6 grados. 
 
En la ciudad de Querétaro hay capacidad de dar respuesta a un segundo pico de influenza en caso de que se 
presentara. Hemos demostrado que en todo el Estado enfrentamos bien la primer embestida, aseguró el 
secretario de salud Rafael Ascencio.  
 
El gobernador Garrido supervisó el arranque de las jornadas de limpieza en las escuelas de educación básica.  
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Reconoce el titular de la SEP que hay escuelas de comunidades alejadas en las que no se cuenta con servicios 
de agua potable, por lo que habrán de recurrir al abasto con pipas de agua. 
 
No podemos obligar a los padres de familia a participar en las jornadas sanitarias en las escuelas; sin embargo 
les hacemos un llamado para que participen. 
 
La Universidad Autónoma de Querétaro se declara lista para recibir a los estudiantes que regresan a clases 
este 7 de mayo. 
 
Funcionan los restaurantes de Querétaro al 70% de su capacidad como hasta antes del ordenamiento federal 
de hacerlo al 50% que concluyó este lunes, dice la CANIRAC. 
 
La ocupación hotelera ha disminuido 17 puntos respecto a años anteriores a causa de la contingencia sanitaria. 
 
Regresaron a su actividad cotidiana las áreas administrativas del municipio de trámites y de cajas. 
 
Pide la Secretaría de servicios públicos que los tapa-bocas usados sean destruidos y colocados en una bolsa 
adicional al momento de ser tirados a la basura. 
 
Este jueves y viernes, las clínicas del programa Una mano por la salud volverán al jardín Zenea y a la 
delegación Félix Osores, para consulta general en personas con síntomas de enfermedades respiratorias.  
 
Se recuperan las ventas de los porcicultores locales al 70%, luego de la terrible caída del 90% la semana 
pasada. 
 
La diócesis de Querétaro no suspendió ni suspenderá las misas, aunque se atenderán las recomendaciones de 
la Secretaría de salud. 
 
Este domingo a las 11 de la mañana será el registro de Pancho Domínguez como candidato del PAN a la 
Presidencia municipal de Querétaro ante el Instituto Electoral de Querétaro.  
 
Francisco Domínguez Servién dice: Debato con mi rival de la coalición PRI-PANAL, Jaime Escobedo 
Rodríguez, si así lo ordena el Instituto Electoral de Querétaro.  
 

NOTICENTRO 
Confirma el Secretario de servicios públicos municipales, Juan Alberto González Arce, la muerte del Laurel de 
la India ubicado en Corregidora y Universidad. 
 
Querétaro está preparado para un rebote de la influenza humana para finales de este año, informó el Secretario 
de salud en el Estado, Rafael Ascencio.  
 
Baja ocupación hotelera: 17% en el municipio de Querétaro, informó el Presidente de la Asociación de hoteleros 
Alberto Barroso, quien añadió que esto se debió a la contingencia sanitaria. 
 
Continuará el servicio gratuito de las clínicas médicas móviles del DIF municipal, en el jardín Zenea y en la 
delegación Félix Osores, durante el jueves y el viernes. 
 
Regresan a laborar al congreso con filtro sanitario. Este miércoles los trabajadores regresaron del puente a las 
instalaciones que recibieron una limpieza profunda. De ser detectado alguien con gripe, será regresado a su 
casa. 
 
Reanudan en el municipio de Querétaro las actividades normales con las actividades de limpieza y desinfección 
requerida por la Secretaría de salud, indicó el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve.  
 
Arrancan las jornadas sanitarias en las escuelas de educación básica, como medida preventiva ante la 
presencia del virus de influenza humana en el país. 
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Reconoce el Secretario de educación Raymundo Gómez Ramírez que hay escuelas en la entidad que no 
tienen agua para realizar jornadas sanitarias. 
 
Inician  la limpieza en las aulas de la Universidad Autónoma de Querétaro, informó Patricia Gómez, 
coordinadora administrativa de la Facultad de Contaduría, con lo que aseguró, están listos para regresar a las 
clases.  
 
Madres de familia avalan jornadas sanitarias en escuelas, como resultado de la contingencia sanitaria por la 
influenza humana.  
 
Los cubre-bocas y los guantes son residuos de manejo especial, por lo que la Secretaría de servicios públicos 
municipales solicitó a la ciudadanía tomar medidas especiales. 
 
La iglesia católica no bajará la guardia. Se seguirá transmitiendo la misa por radio y televisión. El vocero de la 
diócesis, Padre Saúl Ragoitia Vega aseguró que en la entidad no se cerraron ni se cerrarán los templos, 
aunque hay respeto a la decisión e los fieles si es que deciden no acudir a misa, atendiendo a las 
recomendaciones de las autoridades de salud.  
 
Cuatro licencias se han dado en el congreso para participar en campañas: Jaime Escobedo, Miguel Martínez, 
Magdaleno Muñoz y Leodegario Ríos. 
 
De seguir la imposición de candidatos en el PRD, se perderá más de la mitad del voto duro. El diputado Martín 
Mendoza Villa explicó que si Horlando Caballero Núñez continúa con la imposición, cerca del 60% de los 
votantes perredistas buscarán otras opciones para votar el 5 de julio. 
 
Necesario un bajo perfil de la inseguridad. El Presidente de la Comisión de seguridad pública y protección civil 
del congreso, Alonso Valdovinos Torales, explicó que los casos como la ejecución del ex Director de la policía 
de Colón, deben tener un perfil bajo, informativamente hablando, para no alarmar a la población. 
 
Dos viviendas y una bodega afectada es el saldo de un incendio registrado en la tarde de este martes, indica el 
parte de la Dirección de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.  
 

RADIO UAQ 
Aunque ya pasó más de un mes del inicio de la primavera, cuando se había dicho que se iba a anunciar el 
diagnóstico del centenario laurel de la India afectado por un hongo, hasta el día de ayer el municipio de 
Querétaro lo declaró oficialmente muerto. 
 
Querétaro reduce la alerta sanitaria a fase amarilla, con 59 casos confirmados de influenza tipo A y 2 positivos 
de influenza humana. Por medio del fondo a gastos catastróficos, las autoridades destinan 3 mdp para atender 
contingencias, reportó el Secretario de salud Rafael Ascencio.  
 
Las 220 instituciones de educación básica del Estado comenzaron ayer las labores de limpieza profunda para el 
regreso a clases programado para el lunes próximo. 
 
Hay en Querétaro, concentradas en la sierra gorda, unas 700 escuelas del sistema CONAFE, cuyo proceso de 
desinfección resulta problemático ante la falta de abastecimiento de agua, según reconoció el Secretario de 
educación Raymundo Gómez. 
 
Este miércoles volvieron a sus actividades más de mil 500 trabajadores del municipio de Querétaro, luego del 
asueto que se decretó por la alerta epidemiológica por el virus de influenza y ante el regreso gradual a clases 
en el país. El sistema DIF municipal va a brindar atención a los ciudadanos únicamente hoy y mañana. 
 
El Presidente del Colegio de Abogados Litigantes, Ricardo Cárdenas señaló que no obstante que ya se 
reiniciaron por completo las actividades en el poder judicial, esto fue de forma parcial. 
 
Conforma el Instituto nacional de Antropología e Historia la reapertura de zonas arqueológicas y museos. 
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El Director del Instituto queretano para la cultura y las artes, Manuel Naredo, confirmó que a partir de ayer se 
reintegraron a laborar los cerca de 150 trabajadores del instituto, aunque será hasta la próxima semana cuando 
se reabran bibliotecas y museos. 
 
El Instituto Electoral de Querétaro recibe las plataformas electorales de dos partidos. 
 
María del Carmen Ortuño Gurza, candidata del PAN a la diputación federal por el cuarto distrito de Querétaro, 
afirmó que el hecho de ser mujer le podría dar ventaja en el proceso electoral, además de que la actual alerta 
sanitaria le permitirá realizar una campaña típica, cara a cara con los ciudadanos. 
 
El director del grupo de teatro Mitote, Abelardo Rodríguez, confirmó que en agosto próximo van a estrenar su 
obra sobre el insurgente queretano Epigmenio González. 
 
Ante la carencia informativa, la Universidad Autónoma de Querétaro realizó el encuentro internacional sobre 
autismo y desórdenes del desarrollo.  

 


